



わたし キラキラ

～私が一番輝いている瞬間～



おかし屋ぱれっと
よしのはるみ
吉野晴美さん

わたしは、漫画を読むことが大好きです。自分でも漫画をかいてみました。持っている漫画を参考にして、自分の身近な出来事を自分なりにかきました。主人公は私です。自分では上手にかけたかわかりませんが、おかし屋ぱれっとの人には上手だと言われて嬉しいです。これはお風呂上がりに、すぐにかいたものです。らくがき風ですが、かいている時は楽しかったです。今年から日記帳もつけています。いろいろ頭の中を思いめぐらせて漫画をかいたので、楽しかったです。



【ある日常の出来事】



おかし屋ぱれっと
やすかわこういち
安川孝一さん



今、絵を描くことが好きです。毎週土曜日にお母さんと車で絵の教室に通っています。教室には仲間や小さい子どもも来ています。油絵を教えてくれる、先生はやさしいけれど、時々こわいです。今までに“木”や“ヨット”や“くだもの”を描きました。『いちご』の絵は一番気に入っているので、自分の部屋の壁に飾っています。教室が終わると、一人で田園調布の駅から東横線で渋谷に出て、バスで家に帰ります。これからも絵を描くのは楽しいので、続けていきたいです。

【絵を描くのが楽しい】